

ほんぢ

発行
箕輪公民館
福与分館長
中村 政一

平成二十五年度 分館活動始動

去る四月十四日(日)午後二時より福与公民館に於いて、福与分館ならびに健全育成会の総会が開催されました。当日は肌寒い一日でしたが、満開の桜のなか来賓に木村町議をお迎えし、盛大に開催することができました。

前年度の事業・決算報告が承認され、今年度の事業計画(2面)・予算案も承認され、今年度の分館活動を本格的にスタートしました。



新任のあいさつ 中村 政一

今年度、福与分館長を仰せつかりました、判の中村政一です。分館の行事は非常に多く大変のようですが、副館長、主事さんとともに私なりに精一杯頑張りたいと思います。又分館のスローガンを「明るく、おおらかに、ひたしみやすい」をテーマに分館の役員、健全育成会の役員

新任のあいさつ
大矢 和彦
主事

今年度、福与分館主事を務めさせていただきましす、梨の木常会の大矢和彦と申します。私は京都で生まれ育ち、この地にやつてきて約十二年が過ぎました。ここは自然に恵まれ、人々も親切で生활するのには最高の場所であると思います。

また、南小学校長の宮下徳雄先生による講演会が行われました。学校・地域・家族との関わりの豊かな子供に育つてほしいというお話をされました。

新任のあいさつ
那須 博幸
主事

主事のお話がありました時に、最初は非常に戸惑い、果たして自分がやっていくことができるかとても不安でした。しかし、引き受けた以上は分館長、副館長や他の分館役員の方々と協力し福与区民全員が楽しんで参加できるように事業を企画していくたいと考えています。二年間の長丁場になりますが、どうぞよろしくお願い致します。

一年間宜しくお願い

今年度、福与分館主事として自分がやつていけるかとても不安でした。しかし、引き受けた以上は分館長、副館長や他の分館役員の方々と協力し福与区民全員が楽しんで参加できるように事業を企画していくたいと考えています。二年間の長丁場になりますが、どうぞよろしくお願い致します。

新任のあいさつ
那須 博幸
主事

主事のお話がありました時に、最初は非常に戸惑い、果たして自分がやっていくことができるかとても不安でした。しかし、引き受けた以上は分館長、副館長や他の分館役員の方々と協力し福与区民全員が楽しんで参加できるように事業を企画していくたいと考えています。二年間の長丁場になりますが、どうぞよろしくお願い致します。

明るく、おおらかに、ひたしみやすい 分館



体育部長
那須博幸(判ノ木)



主事
大矢和彦(梨ノ木)



副分館長
三澤和年(北沢)



分館長
中村政一(判ノ木)

【スポーツの効果】 体育部長 那須 博幸

スポーツの効果と聞くと皆さんは、筋肉が増える、基礎代謝が上がるといった身体面での効果をイメージする方が多いのではないでしょか。しかし身体面での効果は一番小さいもので、スポーツの効果は心理面の方が大きいと言われています。スポーツを仲間と一緒に楽しむことで気分が爽快になり、ストレスがとれ、達成感、満足感を感じることができます。さらに社会的に密なる交流ができる、仲間からいろいろな情報を持ちうることで、個人の生き方が上手になります。スポーツ仲間と一緒に、生活の質が向上します。

生きている実感がさらりと高まるといった心理的な効果や社会的な意味での効果の方が大きいのです。

スポーツに参加しないと感じられない素晴らしいを皆さんと一緒に共有できればと考えています。

一年間宜しくお願い

平成25年度主な行事予定

区民ハイキング	6月2日(日)
区民運動会	7月7日(日)
区民納涼祭	8月14日(水)
区民球技大会	9月1日(日)
町内駅伝大会	9月23日(月)
福与諏訪社奉納相撲大会	10月13日(日)
区民文化祭	11月9日(土)10日(日)
福与区敬老会	11月10日(日)
ふるさと伝承教室	1月12日(日)
文化講演会	1月26日(日)

分館各種グループ

グループ名	代表者名	常会
ひまわりグループ	中村 せい子	判ノ木
ぶんぶんグループ	中村 いずみ	判ノ木
ブーサン子育ての会	浦野 かおり	郷沢
福与老人むつみ会	松崎 雅人	中村
童謡唱歌の会	白鳥 彰政	鹿垣
みつばちはっちゃん	祢宜田 みつ代	判ノ木
なごみ	中村 美緒	判ノ木



第16回 福与城址祭開催

平成25年4月29日(昭和の日)

また来場者の楽しみのひとつでもある常会・各種団体の出店には長蛇の列ができ、豚汁・つきたての餅・そば・綿あめなどが振舞われました。またフリーマーケットでは掘出し物を買求める姿も。今では町内外から多くの方が訪れるようになっており、来年も多くの方の御来場お待ちしています。

役員一同頑張りますので、区民の皆さまのご協力ををお願い致します。

平成二十五年度 分館役員

役職
分館長
副分館長
区会議員
主事
部員
体育部長

婦人部
婦人部長

氏名
中村 政一
三澤 和年
鳥原 秀男
大矢 和彦
那須 博幸
鳥山 忠広
那須 政司
吉川 勇治
那須野 潤一
白鳥 俊明
太田 志光

常会
判ノ木
北沢
梨ノ木
梨ノ木
判ノ木
卯ノ木
中村
北沢
郷沢
鹿垣
梨ノ木

那須 博幸
鳥山 忠広
那須 政司
吉川 勇治
那須野 潤一
白鳥 俊明
太田 志光

判ノ木
卯ノ木
中村
北沢
郷沢
鹿垣
梨ノ木

松本 香苗
浦野 芳江
井口 美恵子
田中 理恵
田中 由美
那須 寿美子
長瀬 好子
白鳥 明子
山田 美津子
米山 智子

梨ノ木
郷沢
卯ノ木
中村
中村
判ノ木
判ノ木
鹿垣
北沢
北沢

好天に恵まれた中、のろしを合図に「エイエイオー」のときの声が響きわたり祭が開幕しました。多くの来場者に埋め尽くされました。中、勇壮な南小城山太鼓の演奏に始まり、保育園児のうた、手話ダンスなどで祭を盛り上げてくれました。

城跡は、東西約三百三十メートルで、空堀によって、「本城」・「北城」・「南城」に区分される。「本城」は東側に主郭、西側に一段低い第二郭が存在する。「北城」は主郭よりも一段低くなっている。「南城」では、本城に比べ広く段状の地形が認められ、屋敷地名が残されていることから、居住施設が存在した可能性がある。

このように、当時の遺構をよく残しており、段丘上に戦国時代の居館と防御施設を兼ね合わせた伊那谷地域の特徴を示す貴重な城館跡である。

【今後の予定】

- ・ 区民ハイキング 6月2日(日)
- ・ 区民大運動会 7月7日(日)
- ・ 区民納涼祭 8月14日(水)
- ・ 夏休み寺子屋教室

編集後記

今年度、新聞部長を務めます白鳥(鹿垣)です。多くの皆さまに分館行事に興味を持つて頂けるよう情報発信してまいります。一年宜しくお願ひいたします。